
FM.クマガヤ株式会社 第 22 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 6 年 7 ⽉ 29 ⽇(⽉)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  とうげ本店 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  4 名 
審 議 委 員  ⼤井教寛 

⼩林義治 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 リスチャンちょこリス⼊学式ライブ 
放 送 ⽇ 4 ⽉ 1 ⽇(⽉)11 時 50 分 〜 12 時 54 分 
ゲ ス ト 寺尾 英智 学⻑ 

⽴正⼤学学⽣（熊⾕キャンパス、品川キャンパス） 
担当パーソナリティ 久⽯ 舞⼦ 

 
  



（委 員） 学⻑が呼べたのはすごい！これから学ぶことを伝えられて良かった。 

出演学⽣の学年と学部がバラバラなのが良かった。同じだったワチャワチャして

終わってしまったと思うので。1 年⽣は出演しなかった？ 

主旨がぼやけてしまったように感じた。学校紹介をしたかったのか。 

通常やっている番組と同じように感じた。⼊学式らしさは少なかったと思う。 

学⽣はどうやって放送を聴いた？ 

（事業者） 1 年⽣は別の時間に⾏ったリポートで出演している。今回は⼊学式会場での放送

ということもあり⾒せることを主にしていた。学⽣へは⼊学式のチラシとともに

事前に案内している。 

（委 員） 実況のようなものもあって良かった。もっと熊⾕キャンパスと品川キャンパスの

違いが伝えられたらなと思う。学⽣感のつながりはバイトぐらいしか無いと思っ

ていたのでつながりを感じられてよかった。 

（委 員） 学⽣とナビゲーターの距離が近く感じた。マーチングの⾳など周りの⾳が聞こえ

て良かったと思う。サークルなど学⽣⽣活が伝わった。もう少し学⽣以外の関係

者の出演があればよかったと思う。 

（委 員） ⼊学式からのイメージがあったが、在学⽣の話が多かったように思う。熊⾕や品

川でラジオをやっていることが地域とのつながりがあると感じた。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和 6 年 10 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 6 年 7 ⽉ 29 ⽇) 
 
８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 


